

三好寮だより

令和7年11・12月
第4号

仲良く
助け合い
なごやかに

秋も深まり、朝夕の冷え込みが身に染みる季節となりました。

長く続いた残暑もようやく落ち着き、庭には秋の気配が静かに満ちてきました。三好寮のもみじは鮮やかな赤や橙に色づき、足元には落ち葉が重なり、深まる季節の移ろいがしみじみと感じられます。保護者の皆さまにおかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃は、三好寮の運営にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

それぞれの高校では文化祭・体育祭や修学旅行など大きな学校行事が終わり、2学期のまとめの時期となります。また、令和7年も残り少なくなりました。3年生も卒業・退寮まであとわずかです。寮生は各自の目標実現に向かい、忙しくも充実した毎日を送っています。引き続き、寮生が毎日順調な生活が送れるよう、職員一同全力でサポートを続けています。今後ともよろしくお願ひいたします。



● 年末年始の閉寮と完全閉寮の予定について

令和7年12月28日（日）午前11時から令和8年1月4日（日）午後1時まで、三好寮を閉寮させていただく予定です。今回の閉寮期間は、全ての荷物を持ち帰る必要はありませんが、1～3月に必要な荷物はできる限りお持ち帰りください。なお、**12月29日（月）から1月3日（土）は完全閉寮**となり、この6日間は寮敷地内へ入ることはできませんのでご注意ください。

● 令和7年度退寮式の予定について

今年度の退寮式は、**令和8年1月30日（金）の午後5時45分に受付開始、6時10分に写真撮影、撮影終了後に式を行う予定**です。式典の参加者は卒寮生、関係教職員、3年生保護者（人数制限はありません）といたします。在寮生における式典参加は検討中です。卒寮生および3年生の保護者の皆さまには、必ずご出席くださいようお願い申し上げます。

- ※ 3年生の保護者の皆様への退寮式の案内は、改めて年明けにさせていただきます。
- ※ 当日寮生には弁当を用意します。（在寮生も準備のため早く帰寮してもらう予定です。）
- ※ 3年生は原則1月末で退寮となります。1月に使用するもの以外はできるだけ年末に持ち帰っていただくようお願いします。

● <保護者の皆さまへのお願い>

寮生の帰省における寮への報告にご協力ください

寮の規則では、無断外泊を行った場合、原則として退寮を命ずることとなっております。これに関連し、お子様が帰省される際には、無事にご実家へ到着した時点で、寮まで一報いただきますようお願いいたします。特に、お子様が一人で交通機関を利用して帰省される場合には、必ず寮へご連絡ください。なお、保護者の方からご連絡がない場合には、寮職員より確認のため自宅へご連絡させていただくことがあります。

お子様の安全を確保するため、県内総合寄宿舎では特に徹底している事項です。保護者の皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

● <寮生へのお願い>

エアコン電気代の節約について

電気代が高騰するなか、舎室での冷房使用について節約にご協力いただき、ありがとうございます。皆さんのおかげで、現在のエアコン使用に伴う電気代は何とか維持できている状況です。しかし、三好寮では例年、冬場のエアコン使用による電気代が夏季よりも多くかかるため、依然として安心できる状況ではありません。

今後も、過度なエアコン使用を控えるなど、節電へのご協力を引き続きお願いいたします。

● 「ハロウィン企画」「ポッキーの日企画」好評でした！

10月29日（水）ハロウィンの前日に寮生のアンケート結果を反映したお菓子を提供しました。



11月10日（月）ポッキーの日の前日に「ポッキーとプリツツ」を提供しました。



● 夜間に本年度2回目の「防災訓練」を行いました。

11月5日（水）20時30分より、本年度2回目となる三好寮の避難訓練を実施しました。夜間での訓練となりましたが、寮生は危機意識をもって速やかに行動し、避難場所である井川中学校グラウンドまで無事に移動することができました。移動時間は第1回目の訓練とほぼ同じであり、懐中電灯を使用した夜間訓練の効果を実感する結果となりました。

避難後は、寮食堂にて防災教育を含む寮生集会を実施し、防災意識の向上を図りました。

● 三好寮の「防災食について」

三好寮の防災食につきましては、昨年11月に三好広域連合消防局と連携して実施した防災教育が、徳島県教育公務員弘済会の教育助成金給付事業に承認されました。この助成金を活用し、防災食の充実・強化を図っております。また、この研修では、防災食を日常的に消費しながら補充していく「ローリングストック」の考え方を学んでいます。現在、賞味期限が2031年の防災食を中心に備蓄しておりますが、これまでに寮費で購入していた防災食の中には、今後数年以内に賞味期限を迎えるものもあります。

これらの防災食につきましては、ローリングストックの一環として、寮生の夕食に追加食として提供させていただくことがあります。何卒ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

